

Acciones integrales en la CCCI para enfrentar el Covid-19



📷 **Jair Rangel** 📷 **Janer Vilaça**

La Comunidad Cosmoética Concienciológica Internacional, suspendió el 12 de marzo todas las actividades de sus instituciones concienciocéntricas y formó una Comisión de Acción integral en la que decidió, con la valiosa asesoría de voluntarios del sector de la salud, paralizar todas las actividades presenciales de la CCCI para mantener la cuarentena global sugerida por la Organización Mundial de la Salud y las autoridades sanitarias gubernamentales brasileñas.

Hay un total de 24 instituciones que suspendieron sus cursos, conferencias, dinámicas parapsíquicas, actividades de investigación y atención a un número bastante significativo de personas que buscan la evolución, la autoinvestigación, el desarrollo parapsíquico y la higiene concienical.

El resultado a corto plazo fue una disminución drástica de la presencia de voluntarios, lo que generó una rápida pérdida de ingresos en las ICs, que están activamente trabajando orientados a enfrentar la crisis: el corte profundo de sus gastos y la adaptación para poder ofrecer a la comunidad, en tiempos de cuarentena, la atención al alumno y cursos online.

Actualmente se están formando grupos de trabajo para encontrar soluciones

relacionadas con la comunicación en EAD. El Portal de Conscienciología quiere colaborar en esta integración de esfuerzos y dar a conocer las acciones propuestas por CCCI para superar esta crisis y continuar siendo interasistencial con todos. Abriremos un espacio editorial para la plena colaboración entre todos los sectores y coordinaciones de las ICs para la divulgación planificada de cursos, conferencias y eventos en sistema online, incluido este Diario de la Cognopolis que no se puede imprimir porque la imprenta está cerrada.

Esta es una de las consecuencias de vivir en un mundo globalizado, donde la velocidad con la que países, empresas y las personas transitan produciendo números y estadísticas impresionantes. De este modo, era de esperar que, en algún momento, seríamos alcanzados por una crisis de salud igualmente global.

Tan rápido como las noticias falsas, Covid-19 se ha expandido a casi todo el mundo, causando una cuarentena forzada sin precedentes en la historia humana. Los números de contagio llegan desde todos los rincones del planeta, con la excepción de la Antártida.

En China, España, Italia y Estados Unidos, y ahora en Brasil, el número de personas positivas con coronavirus au-

menta exponencialmente. En cuarentena forzada, la mayoría de la población espera en casa la conclusión de esta pandemia. Las escuelas, iglesias, estadios, centros comerciales, lugares con grandes aglomeraciones de gente ahora están vacías. Junto con la emergencia de salud vino el comienzo de una posible recesión económica sin precedentes, debido al cierre forzado de varios sectores productivos y de servicios.

Según el Ministerio de Salud, hasta el 25 de marzo, miércoles, Brasil registró 57 muertes y 2.433 casos confirmados de la enfermedad causada por el coronavirus. En la misma fecha, el mundo tenía 416.686 casos confirmados y 18.589 muertes en 197 países.

Preocupados por este indeseable escenario intrafísico, Unicin, el Colegiado de la Concienciología y el Consejo de Epicons se han reunido diariamente en busca de soluciones, consenso e intercambio de experiencias con el objetivo de articular la ayuda a nuestra comunidad concienciológica.

Recordamos nuestra misión de actuar, de manera lúcida y cósmoética, en el proceso de reurbanización extrafísica, considerando nuestra condición de mini pieza de un maximecanismo del que todos somos parte.

Cambio de mando en la coordinación de varias ICs

 Nerli Vieira  CEAEC

Editares, CEAEC e Interpares renovarán próximamente su coordinación. Comunicons espera la vuelta de las actividades presenciales para realizar la Junta General y aprobar la actualización de sus estatutos.

En Editares, Lane Galdino y Rosane Amadori asumieron sus cargos oficialmente el 1 de enero, reemplazando a Guilherme Kunz y Flávio Camargo. Las nuevas coordinadoras crearon un colegiado de Editores, en el cual cada integrante se convierte en una especie de tutor del libro y se mantiene como referencia para esa obra dentro de la editora. "Nuestro objetivo es invertir más en la publicación de libros en modalidades e-book y print on demand (PoD), ampliando el acceso a las verpons", afirma Lane Galdino. "Queremos que la información sobre el flujo de la publicación de libros en Editares sea más accesible para todos", destaca Rosane. En este sentido, también se ha puesto a disposición una carpeta para responder a las dudas más frecuentes sobre la pu-

blicación de obras en la editora.

En la administración de CEAEC también hubo un cambio de personal el 20 de enero. Fernando Barbaresco pasó el cargo de secretario general a Roberto Leiming, con Janer Vilaça como vice. "El primer desafío es dar continuidad con el ejemplarismo demostrado en la gestión anterior, bajo el liderazgo de Fernando, Roberta y Ricardo. Pretendemos reunir esfuerzos para mejorar las condiciones para dar acogida a los investigadores y visitantes de la Concienciología, el mayor acervo de recursos para la autoinvestigación, se encuentra en CEAEC.

En el contexto actual de la difusión de la pandemia de Covid-19, nos estamos movilizando para ofrecer recursos y actividades en modo digital y online. Otro desafío importante es elevar el nivel de participación en el Programa Amigos de la Enciclopedia, el programa principal para sostener la producción científica de la Concienciología, que aún necesita más participación de todo la CCCI", explica Roberto.

Interpares también tuvo un cambio de coordinaciones el 20 de enero de 2020. Cristiane Ferraro y Ana Luiza Rezende asumieron la coordinación reemplazando a Amin Lascani y Roberto Leimig. "¿Qué espero del trabajo de Interpares? Dar continuidad al trabajo interasistencial, iniciado por Amin y compartido con Mabel, para proporcionar becas a voluntarios y alumnos de la Concienciología. Me siento retibuyendo la oportunidad que tuve de estudiar en el extranjero con la beca que recibí de CAPES en 2017, y ahora ayudo a aquellos interesados en obtener becas de estudio concienciológico. 'Estudio: ¡eso es todo!' resaltó Cristiane.



Proyecto Reflora ayuda a preservar el río Tamanduazinho

 Nerli Vieira  Marcos Labanca

El 3 de marzo, fue realizada una acción para preservar el río Tamanduazinho en los alrededores del Campus CEAEC con la plantación de aproximadamente 300 plántulas autóctonas de la región. Fue una acción constituida por el CEAEC, el Discernimentum y la Asociación Internacional para la Expansión de la Concienciología (AIEC) para el Instituto Conocer para Conservar, marcando el comienzo del Proyecto Reflora que cuenta con el apoyo de las Cataratas del Iguazú S / A, Marco das 3 Fronteiras, Ayuntamiento Foz de Iguazú y XIV Batallón de la Policía Militar.

Un afluente del río Tamandúá, el Tamanduazinho fue elegido para alimentar alrededor del 50% de la distribución de agua en el municipio. Las plántulas reforestadas, como açoita-cavalo, angico, cedro, ingá, ipê-roxo, palmito-juçara e sangra-d'água, contribuirán a conservar el origen y el mantenimiento del ecosistema. Parte de ellas fueron conseguidas por los participantes de la 12ª. Media Maratón de las Cataratas, en 2019.

El Proyecto Reflora es una iniciativa de valorización de la biodiversidad del Instituto Conocer para Conservar, nacido en el Grupo Cataratas, que tiene como objetivo fortalecer el ideal turismo y conservación. Con el propósito de restaurar el paisaje urbano de Foz de Iguazú y re-

cuperar áreas degradadas, como los residuos locales de la Mata Atlántica, a través de la participación de la sociedad, que trabaja en colaboración con entidades públicas y privadas. Obtenga más información en el canal de las Cataratas del Iguazú: <https://youtu.be/2-aCCNfgyt4>



El programa 'Amigos' necesita más amigos

 Nerli Vieira  CEAEC

La suspensión de las actividades presenciales en CEAEC generó un gran déficit financiero para el Campus CEAEC. Holociclo, Holoteca, Dinámicas, Cursos, Laboratorios, Tertulium y Village están sin público local. Esto da como resultado una gran pérdida de ingresos y las medidas de contención de gastos no compensan la reducción drástica de los ingresos.

Una forma de ayudar en este momento es a través del Programa Amigos de la Enciclopedia, el cual da sostenibilidad a las tertulias, laboratorios y todos los ambientes de estudio e investigación del Campus. Los 'amigos de la enciclopedia' trabajan a modo de encargados de la producción de la Enciclopedia de la Concienciología y da transmisión diaria de las Tertulias de la Concienciología, transmitidas en vivo por Internet, accesibles a voluntarios, autores e investigadores locales y de varias partes del mundo.

Este programa ofrece herramientas de investigación avanzadas como Holo-

server y E-Verbetomática. El 'amigo de la enciclopedia' tiene acceso exclusivo a las 5.158 verbetes de la Enciclopedia y a más de 40 obras de la Concienciología, incluidos los Tratados de Waldo Vieira. La novedad es el acceso a los 3 volúmenes del Léxico de Ortopensatas, con las últimas pensatas del prof. Waldo Vieira.

La brasileña Bibiana Goulart, residente en Alemania, una de las coordinadoras del Grupo Reurbex, acaba de unirse al programa. "En ese momento, debido a toda esta situación, pude unirme porque también quiero ayudar. Estamos muy interesados en actividades online, no sólo en el acceso a distancia, sino en toda la estructura organizada de CEAEC, que requiere atención para que el trabajo continúe. Estoy realizando un curso de verbetografía por primera vez y me beneficiaré de todo el material al que tendré acceso" comenta.

Ligia Decker, también residente en



Alemania, acogió esta campaña alentando a otros investigadores. "En tiempos de pandemia y aislamiento social, ser 'amigo de la Enciclopedia' no tiene precio", resaltó Ligia, refiriéndose a las ventajas de la investigación con el rico material que la persona tiene a mano, optimizando el aprovechamiento del tiempo incluso en casa, para impulsar los proyectos e investigaciones personales.

Para aquellos que pueden ser 'amigos' y formar parte del grupo que apoya la Enciclopedia de Concienciología, puede acceder en el sitio web:

www.EnciclopediaDaConscienciologia.org

Cuenta Cuentos online para niños

 Lilian Zolet  Evolucion

La Asociación Internacional de la Concienciología para la Infancia está llevando a cabo actividades para niños y preadolescentes, en modo online a través del Facebook de la institución, en este período



de cuarentena voluntaria, debido al coronavirus. La primera actividad fue Cuenta Cuentos en el día 22 de marzo, a las 17h. El libro elegido fue Desarrollando la Gratitud de las autoras Carmen Beatriz Neufeld, Nazaré Almeida y Aline Reis. "Los niños participaron y enviaron dibujos sobre las cosas por las que están agradecidos", dijo Líssia Pinheiro, coordinadora parapedagógica de Evolucion, autora

del proyecto que será emitido todos los domingos. Además de contar historias motivadoras y educativas, la institución fomentará el diálogo con los niños para fortalecer la reflexión y la autocrítica.



Donación de libros de Concienciología para Uniamérica



 Nerli Vieira  Uniamérica

El 11 de febrero, la Unión Internacional de Escritores de Concienciología realizó la donación de varias obras de la Concienciología para la Facultad União das Américas, en Foz de Iguazú. La autora y voluntaria de la Uniescon, Marilza Andrade, observó que la institución y los diversos autores podrían contribuir a la investigación universitaria y el esclarecimiento a la comunidad y organizó la donación. "Los autores se adhirieron a la idea y Uniescon se hizo cargo", explicó Marilza. "Fue un momento singular, lleno de energía, con la presencia de algunos autores que pudieron presentar brevemente sus obras", explicó el coordinador de Uniescon, Eduardo Martins.

ACONTECIENDO

➡ La nueva actividad llamada **Epicentrismo en Debate**, que comenzó en marzo en el Tertulium de CEAEC, continúa en el formato online mientras duren las restricciones de participantes presenciales. Se interrumpió tan sólo el 13 de marzo y volverán de nuevo a distancia, los viernes, de 9a.m. a 10:45a.m., coordinada por el Consejo de Epicons. Comenzó el 6 de marzo, epicentrada por Ernani Brito, quien presentó los objetivos de llevar al debate temas relacionados con la epicentrismología y la autopercepción. Ernani abordó el tema de la Autonomía Parapsíquica. El 20 de marzo, Everaldo Bergonzini habló sobre Autoparapercepción y el 27 de mar-

zo, Roberto Leiming presentó el Gargalo de la Desperticidad. Vea el tema de la semana en la fanPage de Facebook y participe en los debates online o en YouTube.

➡ Otra actividad que se mantiene diariamente son las **Tertulias Concienciológicas**. Cuenta en este momento con un **equipo reducido y sin la participación de público presencial**. Sólo el voluntario de la transmisión y de las preguntas al verbatimógrafo local y el mediador hacen que las tertulias acontezcan. En este momento de aislamiento sanitario intrafísico, hay una invitación para expandir la audiencia de las Tertulias Concienciológicas y reforzar las actividades online de CCCI.



Integración con empleados del Hotel Mabu Interludium

📷 Simone Zolet 📷 CEAEC

Los días 11 y 12 de febrero de 2020, los empleados del Hotel Mabu Interludium participaron en una visita técnica a CEAEC para conocer la filosofía que generó el Hotel - idea de Interludium.

En esta visita, fue presentada la Concienciología a través de un video institucional que se mostró en Tertulium. Luego visitaron el Holociclo, la Holoteca, la Alameda de los Genios de la Humanidad y el Megalito de la Paz, además de los Laboratorios de Autoinvestigación. Todos fueron acompañados por el equipo de recepción del CEAEC y de los profesores

de la pré-IC Liderare. Durante esta 'caminata de conocimiento', los profesores aclararon las dudas de los visitantes al final, explicaron y llevaron a todos a practicar la técnica de movilización de energías personales. El objetivo de enseñar esta técnica básica muy utilizada en la Concienciología era proporcionar a los empleados el uso de esa experiencia en su vida diaria, demostrando que la Concienciología puede ser aplicada en el autoconocimiento, en la mejoría de su bienestar y en su equilibrio íntimo. Ese contexto forma parte del Programa de Integración y Desarrollo para empleados y colabora-

dores promovido por el sector de recursos humanos del hotel en asociación con CEAEC, Aiec y la pré-IC Liderare y es un programa que puede extenderse a otros hoteles de la ciudad.



EQUIPO DE TRABAJO

Coordinación: Nerli Vieira e Gelson de Oliveira

Periodista Responsable: Amaury Pontieri - MTB nº 23.154/SP

Redacción: Jair Rangel, Lilian Zolet, Nerli Vieira e Simone Zolet

Colaboración: Daniel Ronque, Janer Vilaça, Marcos Labanca e Polyana Colucci

Revisión: Julieta Mendonça

Layout: Matheus Nogueira

Comercial: Gelson de Oliveira

Distribución: Gelson de Oliveira e Comunicação das ICs

Traducción: Maricruz Lozano (español), Sérgio Fernandes (inglés) e Yatra Wuhrmann (italiano)

Facebook: Gelson de Oliveira e Nerli Vieira

Consejo Editorial: Amaury Pontieri, Denise Paro, Mabel Teles e Pedro Mena Gomes

Desde 08/1995 - Diario de la Cooperativa del CEAEC. En 09/2002 - Diario Campus CEAEC. A partir del 07/2009 - Diario de la Cognópolis.

En 06/2017 pasó a ser una publicación suprainstitucional de la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional - CCCI.

AÑO 23 - nº 232
Marzo 2020

Dirección: Av. Felipe Wandscheer, 6200, Sala 202/203 - Cognópolis, Foz do Iguaçu - PR - Brasil

El CEAEC es el *Campus* de la Concienciología abierto a visita pública, individual o en grupo. Agende su visita llamando al teléfono: +55 (45) 2102-1499 ou al e-mail: ceaec@ceaec.org

Apartamentos compactos mobiliados em Foz do Iguaçu

Studio 39m²
Duplex 68m²

www.arboria.com.br
(45) 99147-0321

► Entrega em 2020



Sugestiones de pauta: redacao@jornaldacognopolis.org